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CIGRES SOLICITA RECURSOS PARA
ASFALTAMENTO, NOVOS INVESTIMENTOS
E AUTORIZAÇÃO PARA NOVA CÉLULA

Em viagem a Porto Alegre, o presidente do Consórcio Intermu-
nicipal de Gestão de Resíduos Sólidos (Cigres) e prefeito de 

Novo Tiradentes, Luiz Carlos Benedette, e o coordenador-geral 
do consórcio, Elton Tatto, apresentaram ao governo do Estado 
um projeto para pavimentação asfáltica do acesso ao Cigres 
com a BR-386. O valor da obra está orçado em R$ 300 mil. 

Na capital gaúcha, a equipe do Cigres também fez o enca-
minhamento, junto à Fundação Estadual de Proteção Ambien-
tal (Fepam), do licenciamento para uma nova célula e para a 
construção de uma estação de tratamento dos resíduos. 

Outra importante audiência aconteceu no Badesul, com 
o diretor Flavio Luiz Lammel. O Cigres busca viabilizar a libe-
ração de recursos caso o consórcio seja contemplado com 
investimentos oriundos da França, visando à implantação de 
programas de preservação ambiental.

ASFALTAMENTO DA PISTA DO AEROCLUBE E
INVESTIMENTOS NO HDP NA PAUTA DOS TUCANOS

Com o objetivo de solicitar recursos para a área da saúde do 
município de Frederico Westphalen, os vereadores Jorge 

Alan Souza (PSDB) – que está à frente do Legislativo frederi-
quense – e Raul Pazuch (PSDB) estiveram cumprindo agenda 
na capital do Estado, nesta semana. No encontro com a de-
putada estadual Zilá Breitenbach (PSDB), os edis solicitaram 
recursos para o asfaltamento da área de manobra da pista do 
aeroclube de FW. A estrutura é utilizada com frequência para o 
transporte aéreo de pacientes que precisam ser hospitalizados 
em outras regiões, situação que se intensi  cou neste período 
de pandemia. “Participamos de uma reunião da frente parla-
mentar da Aviação Civil Regional e falamos da importância de 
investimentos em nossos aeroportos no interior do Estado. 
Temos conversado com o chefe da Casa Civil sobre o tema, 
onde vamos reforçar o pedido de restauração da pista em 
FW”, detalharam as lideranças tucanas.

Durante a agenda, os vereadores também solicitaram 
investimentos ao Hospital Divina Providência (HDP), visando 
à ampliação do número de leitos da UTI e também pediram 
apoio na instalação do banco de sangue em FW.

Zilá, além de deputada, é presidente da Comissão de 
Saúde e Meio Ambiente da Assembleia Legislativa do RS, 
e após ouvir todas as demandas entrou em contato com a 
secretária de Saúde do Estado, Arita Bergmann, para realizar 
o encaminhamento do pleito.

ADMINISTRAÇÃO DE FW E IFFAR
DIALOGAM SOBRE PARCERIA

Recentemente, foi dado início às tratativas para realização 
de uma parceira envolvendo a Secretaria Municipal do Meio 

Ambiente de Frederico Westphalen e o Instituto Federal Far-
roupilha (IFFar), que proporcionará uma série de ações visando 
o bem-estar dos animais. A instituição de ensino, que conta 
com o curso de Medicina Veterinária, por meio de atividades de 
extensão e pesquisa, poderá realizar práticas clínicas e cirúrgi-
cas em pequenos animais, ajudando com a saúde pública e o 
controle populacional de animais que estão abandonados. Para 
o diretor do IFFar, Bruno Boniati, a proposta de parceria entre o 
instituto e o município é muito positiva e promissora. “O curso 
tem uma excelente demanda e os estudantes das primeiras 
turmas têm perspectiva sobre a realização de atividades práti-
cas essenciais a sua formação”, ressaltou.

CÂMARA APROVA REPASSE
DE R$ 90 MIL PARA UTI DO HDP

Na última sessão do Legislativo de FW, realizada na terça-fei-
ra, 6, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei que desti-

na o montante de R$ 90.909,09 para a manutenção da Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI) do Hospital Divina Providência (HDP), 
proveniente de recursos extras para o combate à pandemia da 
Covid-19. Os vereadores também aprovaram de forma unânime 
a proposta à moção de apoio para a implantação do piso salarial 
do enfermeiro, do técnico de enfermagem, do auxiliar de enfer-
magem e da parteira, apresentada pelo presidente do Legislativo 
frederiquense, Jorge Alan de Souza (PSDB).
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Prefeitura de FW/Divulgação
Ascom Câmara de FW-Heloise Santi/Divulgação

Ferrovia Norte-Sul
Na última sessão também foi formalizada a criação de 

duas novas comissões. Uma terá a tarefa de organizar e ela-
borar o novo regimento interno para o Legislativo, bem como 
a criação de um código de ética para o parlamento. A outra 
comissão será encarregada dos assuntos relacionados à ar-
ticulação para construção da ferrovia Norte-Sul, mobilizando 
esforços políticos na viabilidade deste importante pleito para 
a economia da região.

Troco solidário deverá ser um projeto permanente em FW
Seguindo o exemplo de outras cidades, que já contam com 

a regulamentação do “Troco Solidário”, que visa arrecadar 
recursos a serem destinados para entidade sociais e assis-
tenciais, os vereadores frederiquense aprovaram, por unani-
midade, a instituição do programa, possibilitando a adesão de 
todo o comércio local, que irá sensibilizar os clientes para a 
destinação do troco para as entidades pré-cadastradas, que 
após 18 meses de arrecadação irão receber os recursos, de 
acordo com os critérios estabelecidos no regulamento.
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Covatti Filho
assume presidência
da Frente Parlamentar 
da Suinocultura

CONGRESSO NACIONAL 

O deputado federal Covatti 
Filho assumiu o  cialmente, 

na manhã de ontem, 9, a pre-
sidência da Frente Parlamentar 
da Suinocultura no Congresso 
Nacional. O ato aconteceu em 
reunião com representantes da 
Associação Brasileira dos Cria-
dores de Suínos (ABCS) e de 
entidades estaduais do setor.

O parlamentar destacou 
que o grupo político já trabalha 
ações para reduzir o custo de 
produção, que, no Rio Grande do 
Sul, subiu cerca de 44% nos úl-
timos 12 meses. Segundo ele, já 
foi formalizado nos ministérios 
da Agricultura e da Economia o 
pedido de isenção de PIS e da 
Co  ns sobre a importação de 
milho e também sobre a comer-
cialização no mercado interno, 
além de redução do imposto no 
transporte de cabotagem.

– O governo federal já isen-
tou o imposto de importação, 
mas a medida é insu  ciente para 
reduzir o custo do principal com-
ponente da ração animal. Desta 
forma, é necessária a isenção 
temporária dos demais impos-
tos, como o PIS e Co  ns. Essa é 
a nossa prioridade em curto pra-
zo – defende Covatti Filho.

O presidente da ABCS, Mar-
celo Lopes, pediu atenção es-
pecial da Frente Parlamentar 
para o fortalecimento do Pla-
no Brasil Livre de Peste Suína 
Clássica (PSC). “Iniciamos um 
projeto-piloto para vacinação 
de suínos no Estado de Alago-
as e agora precisamos garan-
tir os recursos para vacinar o 
rebanho nos demais Estados 
não livres de peste suína. Cer-
tamente, com o controle e er-
radicação da PSC em todo ter-
ritório nacional, teremos maior 
segurança e colocaremos a 
suinocultura brasileira em um 
outro patamar”, destaca Lopes.

Nos próximos dias, os 
membros da Frente Parlamen-
tar se reunirão com a ministra 
Tereza Cristina para entregar a 
pauta de reivindicações. Tam-
bém devem participar lideran-
ças do setor.

Divulgação


